

## RELEVO EN LA ACADEMIA GENERAL MILITAR.

El pasado 14 de marzo, en una ceremonia celebrada en el Patio de Armas de la General, efectuó su despedida del centro el General D. Francisco Jose Gan Pampols, quien había sido su General Director desde enero de 2010.

Ocho días después, el 22 de Marzo, a las 10 horas, en el mismo patio y bajo la presidencia del General Director de Enseñanza, Instrucción, Adiestramiento y Evaluación, el Coronel Ciprés, Director Accidental de la Academia, entregó el Mando del Centro al Excmo. Sr. D. Jerónimo de Gregorio y Monmeneu.



En su alocución, el General de Gregorio recordó a los Cadetes que “son la verdadera razón de ser de la Academia y los auténticos protagonistas del reto que supone su proceso formativo” y les recordó “los conocimientos técnicos y una excelente formación física que no servirán de nada si no están respaldados por un corazón forjado en la práctica de los valores que caracterizan al militar, entre los que destacó la vocación de servicio, el sentido del deber y trabajo en equipo.”